

LA REUNIÓN FUE JUNTO A VARIOS DECANOS DE DERECHO, INDICARON DESDE EL GABINETE DEL SECRETARIO DE ESTADO:

Cordero asistió a cena en casa de Vivanco, pero desde el ministerio dicen que fue algo “institucional”

Varias autoridades y nombres de relevancia en el mundo jurídico y político han pasado durante estos años por la casa de la suspendida ministra de la Tercera Sala de la Corte Suprema Ángela Vivanco, a quien el Pleno le abrió un cuaderno de remoción este lunes, tras conocerse sus chats con el penalista Luis Hermosilla.

En una de ellas participó el ministro de Justicia Luis Cordero. Así lo confirmaron ayer a este medio desde el gabinete del secretario de Estado. A la cita asistieron decanos de distintas universidades y la reunión ocurrió cuando el titular de la cartera llevaba tres meses en el cargo, en abril de 2023, y no se habría hablado “nada

especial”, indicaron.

Sobre su relación con la magistrada, señalaron que tuvieron un “contacto institucional”, cuando ella se desempeñó como vocera de la Suprema. La jueza dejó ese cargo a mediados del año pasado, tras la controversia que generaron sus declaraciones sobre el alcance del fallo de las isapres, dictado por la sala que integra.

Aunque advirtieron desde la cartera que previo a su nombramiento, la magistrada y Cordero “no se conocían personalmente”. Ahora, no era un desconocido entre los jueces que integraban entonces la Tercera Sala —además de Vivanco, estaba Sergio Muñoz (presidente),

Adelita Ravanales, Mario Carroza y Jean Pierre Matus—, pues un tema que ha ocupado en los últimos años al ministro es justamente la jurisprudencia de esa instancia —es y sigue siendo académico de la U. de Chile—, lo que, dicen en el mundo jurídico, le dio cierta cercanía con algunos de los magistrados, con quienes coincidía, en ocasiones, en seminarios y conferencias; incluso, ha explicado en más de una oportunidad fallos, principalmente de esta sala, en las plataformas del Poder Judicial.

Ello, le permitió, comentan en el Palacio de Tribunales, recomponer algunas relaciones que se habían tensado con su antecesora.



El ministro de Justicia, Luis Cordero, es especialista y profesor en Derecho Administrativo, materia que conoce la sala que integra la suspendida jueza.